
 
 

 

至
急 

皆
さ
ま
の
ご
意
見
を
お
寄
せ
下
さ
い 

 

私
た
ち
は
、
一
宮
町
民
の
皆
さ
ま
と
共
に
考
え
、
共
に
進
ん
で
い

き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

今
後
ど
う
し
た
ら
よ
い
か
、
皆
さ
ま
の
ご
意
見
を
お
聞
か
せ
下
さ
い
。

ご
意
見
は
、
お
名
前
と
ご
住
所
を
お
書
き
添
え
の
上
、
郵
送
ま
た
は
、

ご
意
見
回
収
箱
（
裏
面
に
地
図
）
に
投
函
し
て
い
た
だ
き
ま
す
よ
う

お
願
い
い
た
し
ま
す
。
ま
た
、
左
記
へ
お
電
話
、
Ｆ
Ａ
Ｘ
に
て
ご
連

絡
い
た
だ
い
て
も
結
構
で
す
。 

みんなで考えよう 一宮の未来! 

【速報】住民投票を明確に拒否 近藤町長、再要望に回答 

[ 8月15日付 ご回答 ] 
 

●住民投票は？ 

 「実施 

  しません」 
 
 

●住民説明会は？ 

 8 月 26 日(日)に実施 
※住民説明会の後、長生村を除く１市５町に 

 よる合併調印が行われる可能性があります。 

〒299 
-4301

未
来
の
上
総
一
宮
を
つ
く
る
会 

代 

表 

馬
淵 

昌
也 

 
 
 
 

一
宮
３
６
０
４
―
１ 

 
 (

４
２)

４
２
１
１

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

副
代
表 

藤
乗 

一
由 

 
 
 
 

一
宮
２
９
３
３  

 
 
 
(

４
２)

６
０
６
８

※回答書の全文は裏面に掲載 
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私たちは納得できません。皆さまのご意見をお聞かせください。

 近藤町長は、これまで住民の意見を一切

聞くことなく、強引に「茂原市」中心の

合併協議を進めてきました。 

【住民の願いより、 

 他の市町村長との関係の方が大事】 

 4,640 名の住民投票への願いより、町民

とは無関係に進めてきた、合併協議の相手

の意向の方が重要だという回答です。 

 合併協議会の日程は、ほとんど終了してしまいました。

今の段階で説明会を開いても、ただの事後報告でしかあ

りません。 

 住民投票を実施しないのならば、住民の意見や要望を

反映させることは不可能です。こんな説明会に、どんな

意味があるのでしょうか？ 

下記メールアドレスでも受付けております。

 miraino1nomiya@yahoo.co.jp 

TEL 
FAX 

TEL 



 

ご意見回収箱はこちら

１
２
８
号

藤
乗
宅

回収箱 

一宮駅前 

１
２
８
号

一
宮
駅 

※国道 128 号「一宮駅前」交差点 

※このほか、土地改良組合石碑から東浪見方面へ

 ４００ｍ、齋藤農園前にも回収箱があります。

【8月15日にいただいた回答書全文】

※回答書をいただいた際、住民説明会の日時および場所 

 についてご提示がありました。 

○一宮町による住民説明会（中間報告） 

日時：平成 19 年 8 月 26 日 午後 3時～ 

場所：一宮町中央公民館 大会議室 


